

Le Guide suprême a reçu le commandant de la Marine de la RII - 1 /Dec/ 2010

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, et commandant en chef interarmées de la RII a reçu le 28 novembre, en audience, le commandant en chef de la Marine de l'armée de la RII et ses adjoints. Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié de nécessaire le renforcement des forces navales et l'épanouissement des talents sur les différentes scènes pour l'avenir de la Marine. « Cette tâche importante se réalisera grâce à une ferme volonté, une planification appropriée et une gestion optimale. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique qui a tenu à commémorer le 7 azar (28 novembre) la Journée de la Marine, avant de rappeler que la Marine est une force stratégique pour le pays. « Dans la perspective de la donne actuelle du monde et de l'atlas politique du monde d'aujourd'hui, il nous incombe de nous renforcer, dans la mesure du possible, aussi bien sur la terre que dans la mer. », a insisté l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui a jugé bonne et révolutionnaire la compétence du personnel de la Marine, qui est toujours disposée. Il s'est aussi félicité de la coopération étroite des forces navales de l'armée et du Corps des Gardiens.

Au début de cette audience, l'amiral Sayyari, commandant en chef de la Marine a évoqué l'élaboration du document stratégique pour les forces navales qui bénéficient de la technologie de haute gamme. Il a ensuite présenté un compte rendu de la compétence, de la combattivité et de la force dissuasive de la Marine de l'Armée de la RII.